

Cuba passe à la seconde phase du 4e Classique mondial de Baseball



La Havane, 10 mars, (RHC).- Toute l'équipe de base-ball de Cuba a célébré, sur la pelouse du stade Tokyo Dôme, la victoire hier sur l'Australie, 4 à 3. Et avec elle, bon nombre de supporters cubains qui suivaient minuit passée le match à la télévision nationale.

«Cette victoire est dédiée au peuple de Cuba. Nous savons que bon nombre de gens suivent les matchs et fêtent avec nous notre passage à la seconde phase. Nous avons atteint l'objectif» a relevé Roel Santos, l'une des stars de la partie.

Il a tout de même admis que la seconde phase sera encore plus difficile, avec des équipes plus fortes. «Mais l'équipe cubaine lutte toujours à la recherche de la victoire» a-t-il enchaîné.

Maintenant, le grand but des Cubains est d'arriver à Los Angeles, siège des demi-finales et des finales.

Alfredo Despaigne, l'artisan du coup de circuit qui a donné la victoire à Cuba au cours de la cinquième manche n'a pas caché sa joie.

«Je suis très contentant de notre victoire. Le match a été excellent. Les lanceurs se sont conduits très bien et nous, les batteurs, nous avons fait notre travail. »

Embauché par le Fukuoka Soft Bank Hawks de la Ligue professionnelle du Japon, le grand batteur cubain a assuré que l'équipe jouera toujours avec agressivité, dévouement et discipline pour remporter de nouvelles victoires.

Dans deux jours seulement, Cuba se mesurera à Israël, leader de la poule A tandis que le Japon, leader de la poule B aura pour adversaire les Pays-Bas. A suivre donc !

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/123890-cuba-passe-a-la-seconde-phase-du-4e-classique-mondial-de-base-ball>



Radio Habana Cuba